

Deuda de cada boliviano asciende a 785,4 dólares

- El Banco Central informó que la deuda externa pública del país se colocó en \$us 8.718 millones, debido a los nuevos créditos contratados por el Gobierno y a la emisión de bonos soberanos en el mercado internacional
- La deuda externa por cada persona es la más elevada de los últimos años y tiene un equivalente de casi tres salarios mínimos nacionales

La deuda externa pública del país llegó a \$us 8.718 millones el mes de mayo, por lo que cada boliviano adeuda a acreedores internacionales la suma de 785,4 dólares, que es equivalente a casi tres salarios mínimos nacionales, según autoridades del Banco Central de Bolivia.

Según datos del Ministerio de Economía, en el gráfico denominado deuda pública externa de mediano y largo plazo, se observa que el año 2003 el endeudamiento externo del país alcanzó la mayor cifra antes del período constitucional del actual Gobierno, con \$us 5.142 millones, en 2005, un año antes del inicio de la actual administración, había bajado a \$us 4.942 millones.

Hasta diciembre de 2015, la deuda externa pública alcanzó a \$us 6.340,8 millones, a junio de 2016 el saldo llegó a \$us 6.646,6 millones. Al 31 de diciembre del mismo año, creció a \$us 7.267 millones, y al 30 de junio de 2017 sumó, \$us 8.718 millones, que representa el mayor endeudamiento público del Gobierno en su gestión de 11 años.

Por otro lado, el presidente del instituto emisor, Pablo Ramos, informó que alrededor de 70% del endeudamiento externo tiene por objeto el desarrollo del sector productivo e infraestructura.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Se acabó tregua en Siria

- Rebeldes derriban avión de fuerzas gubernamentales

Beirut.- La tregua se ha desvanecido en el sur de Siria, donde los rebeldes han perdido 300 kilómetros cuadrados de la provincia de Al Sueida, en la que las autoridades aseguran que persiguen al grupo Estado Islámico (EI), cuyo líder fue dado ayer por muerto por activistas.

El portavoz del opositor Ejército de los Libres de las Tribus, Mohamed Adnan, explicó a Efe por teléfono que desde ayer las fuerzas gubernamentales han conquistado varios pueblos del este de Al Sueida en un ataque lanzado desde tres lados.

OFENSIVA

Anteriormente, las fuerzas armadas anunciaron el inicio de una ofensiva en la parte oriental de Al Sueida contra el EI, pero los rebeldes niegan la presencia de los radicales en la región.

Adnan recordó que el EI fue expulsado en marzo pasado de Al Sueida por los insurgentes, y que desde entonces "el régimen y las milicias que lo apoyan" han

efectuado varios ataques contra los opositores.

El portavoz destacó que este último es "el ataque más violento llevado a cabo por las milicias (que apoyan al Gobierno), que se han aprovechado de la tregua anunciada por Estados Unidos y Rusia".

GRUPO REBELDE

Entretanto, en la vecina provincia de Rif Damasco, otro grupo rebelde, el Ejército Asuad al Sharquía, afirmó que derribó ayer un avión de las fuerzas gubernamentales sirias. Además, el portavoz de esa facción, Saad al Hach, dijo a Efe por teléfono que sus milicianos abatieron un aparato en el área de Um Rumam, en el este de Rif Damasco, en dirección al desierto.

"El avión fue atacado con un proyectil de 23 milímetros lanzado desde tierra", precisó Al Hach, quien apuntó que se desconoce el paradero del piloto porque el avión cayó en una zona en poder de las autoridades sirias.



LA MOVILIZACIÓN DE ACTIVISTAS SE REALIZÓ EN MEDIO DE VANDALISMO, DEBIDO A QUE LOS REDUCIDOS GRUPOS PRETENDIERON PARALIZAR LAS CIUDADES DE LA PAZ Y EL ALTO.

Vandalismo en jornada de paro

- Ciudadanos de La Paz y El Alto aseguran que la movilización fracasó y desconocen la dirigencia de Jesús Vera

Los ciudadanos de La Paz y El Alto se vieron perjudicados en sus actividades durante la jornada de ayer debido al "paro cívico" convocado por el activista Jesús Vera. Entretanto, las autoridades edilicias aseguraron que los militantes del Movimiento al Socialismo (MAS) inquietan a

los vecinos con desinformación por intereses políticos.

Diferentes sectores calificaron de fracasó la movilización de activistas opositores por la ley de fiscalización y sanciones contra los avasalladores de predios fiscales y construcciones irregulares. Asimismo, dirigentes cívico -

vecinales de la ciudad de El Alto piden desconocer a Jesús Vera, debido a su insistencia en atentar contra su derecho a la libre circulación y el perjuicio en sus actividades cotidianas en la ciudad sede de Gobierno.

Al respecto, el concejal Fabián Siñani aseguró que el

supuesto paro fue un total fracaso, los mercados, las actividades comerciales, los bancos y la administración pública todo ha funcionado con normalidad, aunque lo malo es que han congestionado algunas vías urbanas importantes.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Militares impidieron ingreso de diputados y la prensa en Venezuela

Asamblea suspendió sesión

Una barrera militar impidió ayer el ingreso de la prensa y de diputados a la sede de la Asamblea Nacional venezolana, por lo que la directiva del Legislativo suspendió la sesión, que tenía en agenda discutir la protección del edificio.

La situación, atribuida a una orden del jefe del comando de la Guardia Nacional (policía militarizada) encargada de la seguridad del palacio, se produjo casi una semana después de que el 5 de julio pasado, un grupo de simpatizantes del

Gobierno asaltó la Asamblea y dejó cinco diputados heridos.

Desde hace un tiempo, a las sesiones solamente asiste la mayoría bancaria opositora, mientras que el oficialismo insiste en que la Asamblea está en desacato a varias sentencias del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) y que, por tanto, sus decisiones son nulas.

Inf. Pág. 7, 4to Cuerpo



SUSPENDEN SESIÓN LEGISLATIVA EN VENEZUELA POR BARRERA MILITAR.

Perú

Piden prisión para Humala y su esposa

El fiscal provincial Germán Juárez Atoche solicitó que el Poder Judicial dicte prisión preventiva contra el expresidente de la República, Ollanta Humala, y su esposa, Nadine Heredia, por los presuntos delitos de lavado de activos y asociación ilícita para delinquir.

La información fue confirmada por el Ministerio Público, mediante un mensaje en su cuenta oficial de la red social Twitter.

Dicha solicitud fue formulada ante el despacho del juez Richard Concepción Carhuanchó, titular del Primer Juzgado de Investigación Preparatoria, y la audiencia respectiva se realizará hoy a las 10.00 horas.

Como se recuerda, el empresario brasileño Marcelo Odebrecht, máximo directivo de la constructora del mismo nombre, declaró haber entregado tres millones de dólares para la campaña humalista del año 2011.

Según dicha declaración, este monto fue canalizado mediante el exdirectivo de Odebrecht en el Perú, Jorge Barata.

Juárez Atoche, a cargo de la investigación a Ollanta Humala y Nadine Heredia, incluso viajó a Curitiba, Brasil, en el mes de mayo para interrogar a Marcelo Odebrecht, por este tema. (agencias)



EL ACUERDO DE ALTO AL FUEGO EN EL SUR DE SIRIA ENTRE EEUU Y RUSIA ESTÁ EN DUDA, DEBIDO A QUE CONTINÚAN ATAQUES DEL EJÉRCITO DE ESE PAÍS Y TERRORISTAS.

Hoy en Cine Mundo

'Transformers: El Último Caballero'



La próxima semana ingresa en cartelera de los cines, la cinta dirigida por Michael Bay 'Transformers: El Último Caballero', el cual eleva su calidad como espectáculo lúdico y de epopeya, tanto del guion como de una perfección de sus efectos especiales.

Un fuerte punto interpretativo y fresco es la integración de los actores Anthony Hopkins, Isabela Moner, Josh Duhamel y los regresos de

John Turturro y John Goodman. Mark Wahlberg es el actor principal de este filme de ciencia ficción y acción basada en la línea de juguetes Transformers.

